## 芝富士小学校の子どもたちの活動がたくさんな紹介されています。26年4月~11月。

協力し、子どもたちと校務員 適間後に色を鮮やかにする



「きれいだね」と花を摘む子どもたち一川口市立芝富士小学校

芝富士小 年生が校庭で花摘み

田中さんは民間会社のパー かいっぱいある。きりがない でも、とても楽しいです」と



ける神和は19日の け大阪サッカー場 マザキナビスコカ



### 豪の全盲少女が授業

オーストラリア の全盲の女子高校 生が、川崎市の富 学校「場保己一学 関」で日本部研修 :技類を受けた 生物は「会観の中 でも英語の勉強に



雪害で3県協力体制確認 若手社長15人が国際交流

「卒業式の接条に」花摘み

県教育長が浦高物語出版

埼玉新聞 2014年4月18日掲載

土小学校(大澤正則校 長、児童数258人)は 22日、ビオトーブ観察 会を同校で開いた。か つて娘が通い、今も孫 が通う西尾三枝子さん ら地域住民と学校が協 力して15年間も続ける

この日は昼休みの時間を利用 して、全学年から希望者を募り、 112人の児童らが池のほとりや 校庭の限に散わ、ヨモギの葉を 摘んだ。あっという間にスーパ 分が集まった。

「表は緑色。だけど、裏が白 いんだ」と3年生の巻下千洋君。 はさらさらしてる」。3年生の 大塚裕介君は「ヨモギ摘みはひ さしぶり。楽しかった」。

放課後は、子どもらか家庭科 室に集まって、保護者と一緒に ヨモギ入りのホットケーキを焼 うすぐ桃の青い実に袋がけ、楠 もまもなく収穫です。忙しくな りそうです」と話した。(単鉄夫)



芝川

富士小口

影の回さいたま 級と森林再発見

### 第23回さいたま森林フォトコンテ

平成26年6月25日 必着

/ 埼玉県-団土緑化市直機構-埼玉県

テレ王・FM NACKS-REDS WAVI

■協賛/埼玉りそな銀行・埼玉県治山林遺貨

**"**応募要項"

### ●作品テーマ

森林や縁などの自然風景、また、それらと人間と の結び付きを感じさせるもの、または林葉への理 解を深めるもの。

### 9応募サイズ

キャピタヤ トロンサガウンドホア

### の応募終認

平成26年6月25日必着

平成26年6月下旬に実施

変表の名 法工程制征 とつびま ヨヘ フロカむ

### ●応募上の注意

①合成作品、相写真能 ②二重応募、または多

②応募作品の販権は

TO THE RESIDENCE AND RES

埼玉新聞 2014年5月26日掲載

川口市立芝富士小学校

切ったが、

# 澤正則校長、児童数256人) なら。

子どもたちが喜々と

いるのが何ともいえず

と内海さん

「早く赤くなってほしいね」と桃の袋がけを する子どもたち一川口市立芝富士小学校

## 芝富士小校庭の桃に袋がけ 器 収穫楽 た。 た500枚を使い

春日部市

子どもたちは

「今年も大豊

と楽し

そうだった。

季岸武蔵君

くなって

芝富士小乳搾り、

ター作り学ぶ

人。そして、亀田牧場のホル

ピア、今年8月生まれのミリ スタインのメスで8歳のシル

シルビアの乳搾り、ミリー

、10月生まれのムーの3頭。

# 記記を記り (大沢正則校長、児童数26

芝富士の市立芝富士小学校 学校を訪問する「わくわくモ モースクール」が、 県内の酪農家が牛と共に小

康好さん(60)ら酪農家約40 りに、子どもたちは「温かい」 2人) で開催された。生きた 牛の体や絞り立ての乳の温も 訪問したのは坂戸市の亀田

作的など授業内容は盛りだく やムーとの触れ合い、バター たため、朝から夕方までかか 牛たちとの触れ合いを体験し さん。全校児童が一人一人、

を応援してください」と話し い。これからも牛たちや酪農 を芝富士小の子どもたちに食 おいしい。「くまのうアイス 校では牛6頭や豚や鶏を飼っ 加。2年生の田島隆行君は「学 有志生徒10人も手伝いに参 らに落ちたシルビアの乳の温 てます。牛乳と鶏卵で作った 農経営は餌代が高く大変厳し かさを忘れないでほしい。酪 へさせてあげたい」と話した。 亀田さんは「今日、手のひ 県立熊谷農高帝産コースの

中で楽しく生きていたいは ず。私たちは牛たちからミル たちは、母や父と広い自然の 最後に大沢正則校長は「生

るシルビアの乳搾りを見守った一川口市立芸富士小学校 スクールの最後に、子どもたちは自動搾乳機ミルカーによ

> うと話した。 普段の生活に生かしましょ いけない。今旦学んだことを いるのです。無駄にしては いただいて、金といただい

別催嬰望が殺到している。 治委員長)が2001年から 回開催し、各地の小学校から 今年で13年続く活動。年に3 ファーム推進委員会(青木雄 わくわくモーモースクール 酪農家団体の県酪農教育

できる。

問い合わせは、

同商工会

バル参加店で購入すること

ットは3枚つづり2100

バル参加店は全42店。

で販売しており、同商店会

委員会(四048・725 いねていなバル201 町内飲食店で

けることができる。

特別メニューやサービスを

入し、バル参加店を訪れる

700円分のチケットを

参加していることが特徴が

ル」とは違い、町内全体の飲 会などが商店街で行う「街バ ないことから、各自治体商工 ら18日まで、町内の飲食店で うと、伊奈町商工会は14日か 伊奈バル」を開催する。 食べ歩きを 伊奈町内を楽しんでもらお 同町内には大きな商店街が きょうから伊奈バル

## 西健吉さん小作品展 一とが目的。飲食店以外の店も 3751~。 食店を食べ歩きしてもらうこ

の銀花ギャラリーで開かれてい

児島市の洋画家、西健吉さん いたま市大宮区北袋のあるびい (73)の小作品展が17日まで、さ で内閣総理大臣賞を受賞した鹿 第8回二科展(2013年



### で区

問い合わせは、 入場無料。 午前日時から午後

た。

あふれる。 る。さまざまな表情の桜島や石 見ている少女の後ろ姿に情感 係船柱に座り、沖から戻る船を 確かなデッサンカで来場者を味 パステル、水彩画計20点が並び 性などをモチーフにした油彩 了している。 また、西さんの描く女性のま 「浜の娘」と題した作品は

垣間見えるようだ」と話してい 女性が歩んできたストーリー の男性は(8)は「まなざしから いう作品に見入っていた新座市 なざしは印象的で、 「待つ」と

6時(最終日は午後4時まで) (\$048 · 647 · 2856 同ギャラリー

### 確かなデ ンカ で魅 サ

いた作男好評一大宮区のあるび 青空に映える桜島や漁村の娘を描